



Foto: Cuartoscuro

## OFICIO PELIGROSO

La limpieza de pozos comunitarios ha sido uno de los trabajos más peligrosos en menos de un año:

- Cuatro trabajadores de una empresa contratada por la Comisión Nacional del Agua murieron en noviembre pasado en la zona de Almoloya de Juárez, dentro de la red del Sistema Cutzamala.
- En Guadalajara, Protección Civil de San Juan de los Lagos, localizó los cuerpos de dos hombres que intentaban limpiar un pozo.
- El pasado 21 de marzo, 12 personas murieron al tratar al ingresar a un cárcamo de bombeo en la comunidad de El Refugio, municipio de Atotonilco de Tula, en Hidalgo.

